

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„Tag des Samariterbundes“ für die ganze Familie



Am 25. Mai 2019 präsentierte sich der Samariterbund auf der Kaiserwiese neben dem Wiener Riesenrad in seiner bunten Vielfalt.

Bereits zum zehnten Mal organisierte der Samariterbund auf der Kaiserwiese im Wiener Prater ein stimmungsvolles Familienfest, das nicht nur dem Freizeitvergnügen von Groß und Klein gewidmet war, sondern auch die bunte Angebotspalette des Samariterbundes nach dem Motto „Helfen wir gemeinsam“ in Szene setzte. Bei blauem Himmel und Sonnenschein konnten die Besucherinnen und Besucher am Samstag, dem 25. Mai 2019, zwischen 13 und 19 Uhr beim Erste-Hilfe-Parcours ihr Wissen über lebensrettende Notfallmaßnahmen auffrischen. Außerdem durfte man ein Rettungsgewand von innen besichtigen bzw. die folgsamen Samariterbund-Hunde in Aktion erleben. Einblicke in die soziale Mission der Samariterinnen und Sama-

riter boten die Teams vom Rettungs- und Krankentransport, und auch die Wiener Wasserrettungs-Profis und die Samariterjugend, die Sozialmarkt-BetreuerInnen sowie die ExpertInnen von Pflege, Heimnotruf und Essen auf Rädern waren vor Ort. Darüber hinaus gab es Informationen zu den Themen Zivildienst, Wohnungslosenhilfe und Flüchtlingsbetreuung, Stiftung fürs Leben, Ehrenamt und Wunschfahrt.

Spaß und Genuss

Der Samariterbund bot auch heuer wieder jede Menge Spiel und Spaß für die Kinder. Die Kleinen konnten sich bei vielen Gratis-Spielmöglichkeiten gründlich austoben. Mit Trampolin, Luftburg oder XXL-Riesenzwinger kam keine Langeweile auf.



Fotos: Samariterbund/S. Kitzler, APA

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Beim Kinderschminken und Geschicklichkeitsparcours stand das Spielerische im Fokus. Der bekannte Stelzengeher, Clown und Luftballon-Künstler Fufo sorgte für Lacher und begeisterte mit verblüffenden



Kunststücken. Mit ihrem Spielebus sorgten die Wiener Kinderfreunde für Spiel und Spaß. Viel Applaus gab es für den Kinder-

liedermacher Bernhard Fibich sowie die beliebten Therapie-Begleithunde, für den versierten Kinderzauberer Gerard sowie die Formation Think Freud!, die Klassiker aus den 1970ern bis Hits von morgen spielte und vor der Bühne zum Tanzen einlud. Durch den Nachmittag führte die sympathische ORF-Moderatorin Julia Schütze. Der Eintritt war wie immer kostenlos. Die Samariterbund-Feldküche sorgte mit feinen Schmankerln und passenden Getränken für das kulinarische Wohl der Gäste. Bei der Grill-Station wurden würzige Cevapcici zubereitet. Wer's lieber vegetarisch mochte, war vom Gemüsecurry begeistert. Der Samariterbund-Kooperationspartner und Essen-auf-Rädern-Produzent Gourmet trat mit

Spitzenköchen an und verführte mit flaumigen Bio-Topfenknödeln an Erdbeer-Pfirsich-Sauce und frischen Tramezzini.

Öko-Event mit Sponsoren

Der „Tag des Samariterbundes 2019“ war ein barrierefreier zertifizierter Öko-Event. Besonders geachtet wurde auf biologische und regionale Zutaten, Ressourcenschonung, klimafreundliche Mobilität und Abfallreduzierung.

Der Samariterbund bedankt sich bei allen Partnern und Sponsoren – wie zum Beispiel: Wiener Städtische, Gourmet, KPMG, Lukoil, Novomatic, Dlouhy, FunCar und Almdudler. ●

Georg Birn